



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Karnaval SCTV, Kapolres Ciamis: Semoga Dapat Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Ciamis

Ciamis - CIAMIS.FR.N.CO.ID

Dec 22, 2024 - 16:59



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengapresiasi terhadap kegiatan Karnaval SCTV bisa terselenggara di Kabupaten Ciamis. Ini tentu akan memberikan dampak positif bagi masyarakat Kabupaten Ciamis. Tidak hanya sebatas menghibur tetapi juga sektor ekonomi

pun ikut bergerak.

"Semoga dengan adanya pelaksanaan kegiatan ini dapat meningkatkan perekonomian di Kabupaten Ciamis. Dan warga masyarakat Kabupaten Ciamis dapat terhibur atas terselenggaranya kegiatan ini," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., saat dikonfirmasi di kawasan Alun Alun Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (22/12/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, sebagai aparat keamanan tentu dalam terselenggaranya Karnaval SCTV pihaknya hadir memberikan pengamanan. Ini bertujuan agar masyarakat yang hadir maupun melintas merasa nyaman dan aman serta acara berjalan lancar hingga tertib.

"Sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Polri, sebagai pelindung, pelayan, pengayom masyarakat serta penegakan hukum, maka kami hadir memberikan pengamanan agar acara Karnaval SCTV berjalan lancar dan kondusif. Sehingga masyarakat bisa menikmati acara itu dengan nyaman dan bahagia," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, keamanan juga bukan tanggungjawab Kepolisian saja, tetapi diperlukan dukungan dan sinergitas oleh semua pihak. Mulai dari stakeholder terkait hingga masyarakat.

"Maka dari itu kami sampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis yang telah ikut berpartisipasi. Salah satunya dengan ikut menjaga keamanan guna memeriahkan kegiatan karnaval SCTV," kata AKBP Akmal.

Kehadiran Kapolres Ciamis Polda Jabar, tampak hadir pula Kadis Pariwisata Kabupaten Ciamis Budi Kurnia yang ikut menyaksikan penampilan Artis dan Band Ibu Kota. Mulai dari Band Republik, Fanny Gashani, Marshel Widiyanto, Ben Kasyafani, Keisya Alvaro, dan Melly Lee.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.